



Wir machen die Anlage winterfest

Die sommerlichen Temperaturen der letzten Tage verhindern, dass sich herbstliche Gefühle einstellen und wir uns langsam aber sicher auf den Winter vorbereiten müssen. Bis zum Einbruch der Dunkelheit herrschte auf der gesamten Anlage reger Betrieb. Nur der morgendliche Nebel und das herrlich gefärbte Laub erinnern, dass die Anlage für den Winter vorbereitet werden muss. Dazu zählen viele einfache Arbeiten, wie z.B. das Laubfegen oder das Wegräumen von Gegenständen, die nur im Sommer auf der Anlage benötigt werden.

Auch wir im BTHV sind von der anrollenden Grippewelle nicht verschont geblieben und so konnten in den letzten Tagen auf der Anlage nur die wichtigsten Dinge erledigt werden. Unser Platzwart kann tatkräftige Unterstützung gebrauchen. Wie in jedem Jahr veranstalten wir mit den ersten Mannschaften aus dem Hockey- und Tennisbereich einen Tag, an dem wir die Anlage auf den Winter vorbereiten. Der Termin dafür ist:

Samstag, der 27. Oktober 2018 von 10 Uhr bis 14 Uhr

Wir haben uns in diesem Jahr erstmals entschlossen, die Mitglieder des Vereins über die Homepage um freiwillige Mithilfe zu bitten. Wer also- egal ob aktiv oder inaktiv, ob Mannschaftsspieler oder Elternteil - bereit ist, uns bei den Arbeiten behilflich zu sein, möge sich doch entweder in der Geschäftsstelle info@bthv.de oder unter Vorsitzender@bthv.de anmelden. Besen und Laubsauger können gerne mitgebracht werden und ach ja--- Arbeitshandschuhe nicht vergessen.

Viele Hände bereiten ein schnelles Ende!

Als kleine Entlohnung für die ehrenamtliche Hilfe, gibt es im Anschluss an die Arbeiten ein leckeres heißes Süppchen und kühle Getränke.

Wir wünschen allen Clubmitgliedern ein hoffentlich sonniges Herbstwochenende und wir sehen uns im Club.

Ihr Vorsitzender

Norbert Veith